

### わんぱくだより

春の花、咲きました！

暖かい春の日差しの中、新入園児20名を迎え、計80名の子どもたちと共に、高山幼稚園の新しい生活がスタートしました。初めての集団生活を経験する3歳児、進級した4・5歳児が毎日笑顔で過ごせるような幼稚園にしていけるよう、職員一同努力してまいります。

今年度も、幼稚園の子どもたちをよろしくお願ひいたします。



### 4月の子どもたち



#### 入園おめでとう！（3歳児）

入園式では、たくさんのお客様を目の前にして緊張気味の子どもたち。それでもお客様の顔をじっと見て、話を聞こうとする様子もありました。笑い声と泣き声が響き渡る、幼稚園らしい入園式でした。



#### 一つ、先輩になりました（4歳児）

年中組は1学級になり、仲間が増えた喜びを感じています。園庭では、さっそく『ごちそう作り』が始まりました。いろいろな友達との遊びを通して、自他の違いや良さに気付く場面がたくさんあります。



#### みんな仲間だよ。（5歳児）

今年度より、年長組は2学級になりました。保育室は違っても、遊ぶ時はみんな一緒。だって、みんな仲間なのですから。今後は、学級ごとの活動や学年の活動を十分に楽しみ、ステキな年長組を目指します。

### ねこやなぎの会の方に感謝です♪（じゃが芋植え）

どんな風に植えたら美味しい立派なじゃが芋ができるのかを『ねこやなぎの会』の方に教えていただきながらじゃが芋植えを行いました。じゃが芋におしりと頭があることや、おしりを中心に芽を切らないように種芋を作ること、切った面を下にして植えることなどを知り、実際に体験することで収穫への期待がさらに高まりました。



### みんなで、交通ルールを守ろう！（交通安全教室）

高山駐在所長の櫻井さんに、交通事故の怖さや命の大切さを教えていただきました。命を守るために必要な交通ルールを確認し、しっかりと守っていき、事故に遭わないようにすることを誓いました。最後に、左右をしっかりと確認できるように『安全の鏡』をいただきました。

